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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 20.03.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

viele Bäume auf dem Spielplatz am Hirschgarten befinden sich in einem schlechten Zustand. Die 

Mehrzahl der Bäume hat sich seit Jahren kaum entwickelt und ist offensichtlich krank. Ursachen 

sind meiner Ansicht nach u.a. fehlende Bewässerungsmöglichkeiten und Baumscheiben. Einige 

Bäume wurden bereits ersetzt und mit Bewässerungsmöglichkeiten, Baumscheiben und 

Baumschutzgitter versehen. Die jetzigen noch vorhandenen kranken Bäume bieten so gut wie 

keinen Sonnenschutz für den Spielplatz. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 

 

(1) Ist geplant die anderen teilweise kranken Bäume zu ersetzen und mit Bewässerung, 

Baumscheiben und Schutzgitter auszustatten? 

 

(2) Könnte dazu der "Baumfond" aus der Vereinbarung "Bäume an der Krämerbrücke" 

verwendet werden? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

06.03.2019, gez. i. A. xxxxxß   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD, Herr Metz 
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